GENÈVE Aménagement

Le stade des Charmilles se transformera en parc public

La vieille enceinte des «Grenats» sera rasée. Un parc verdoyant prendra sa place. Des logements seront également construits à proximité.

e stade des Charmilles, théâtre de tant d'exploits footballistiques, a vécu. Le vieil édifice genevois, laissé à l'abandon, sera rasé. A sa place, un parc devrait voir le jour, a indiqué la Fondation Hippomène, propriétaire des lieux.

Le banquier Bénédict Hentsch, président de la fondation, espère que le projet suscitera l'enthousiasme. Je ne vois pas à ce stade d'où pourraient venir les oppositions. D'autant plus que les travaux ne coûteront rien à la collectivité. Ils seront intégralement pris en charge par la Fondation Hippomène. Si le calendrier suit son cours, le parc pourrait être inauguré dans 4 ans. Il faudra compter environ 12 à 18 mois pour recevoir toutes les autorisations et 2 ans de travaux, a fait savoir Bénédict Hentsch.

Un jardin au centre du parc sera de couleur grenat

Le projet, qui nécessite des déclassements de terrain, devra passer devant le Grand Conseil genevois.

Le parc devrait s'étendre sur l'actuel stade des Charmilles et sur le terrain adjacent où se trouve aujourd'hui l'usine désaffectée Tavaro et les bureaux administratifs de feu le fabricant de machines à coudre



Les habitants du quartier ne verront plus le vieux stade des Charmilles dans quelques années. Les aménagements devraient être terminés dans quatre ans.

Elna. Ces deux bâtiments industriels, d'une indéniable valeur architecturale, seront conservés.

D'une surface de 3,3 hectares, le parc aura comme point central un jardin aux teintes rouges rappelant le stade des Charmilles et ses tribunes peintes en grenat, la couleur du Servette FC. Autre référence: quelques sièges baquet des gra-

dins devraient retrouver une nouvelle vie dans les aires de repos offertes aux promeneurs. Le parc s'appelera Parc Gustave et Léonard Hentsch.

L'ancienne usine Tavaro sera le théâtre de manifestations

Il sera implanté dans un quartier fortement urbanisé et comprendra, outre le «Jardin Rouge», des places de jeux, un espace réservé aux chiens, un skate park et des jeux d'eau. L'ancienne usine Tavaro devrait servir à accueillir des

manifestations culturelles.
Le projet, qui prévoit également la construction, en bordure de zone, d'un immeuble abritant une centaine de logements, a été conçu par les architectes genevois Antoine Ris et Antoine Chabloz. Le parc a été pensé par Martine Rascle, architecte paysagiste de l'entreprise lyonnaise Ilex.

La transformation du stade des Charmilles en parc et son legs à la collectivité avaient été promis par la Fondation Hippomène aux autorités de la Ville de Genève une fois inauguré le Stade de Genève, à la Praille. La nouvelle enceinte sportive de 30 000 places a été inauguré le 30 avril dernier.